



Info – Pacifique

9 février 2025

Bonjour à tous,

Nous avons été gâtés par la neige la semaine dernière, c'est amusant quand on n'a pas besoin de conduire ou de pelleter!

Je suis de retour à l'École cette semaine, merci beaucoup à mon équipe qui m'a remplacé durant mon absence.

Voici quelques informations pratiques pour cette semaine:

Lundi: Repas chaud et pratique de basketball après l'école

Mardi: Partie de basketball à Langdale pour les 5-6-7 impliqués

Mercredi: Sondage de bien être pour les 5e (MDI)

Jeudi: Ski à Cypress pour les 4-5-6-7e année

Mise à jour mensuelle : Sechelt – du Pacifique

En date du 3 février 2025, le CSF vous partage une mise à jour concernant le projet de votre région. Le 16 octobre 2024, une séance d'information avec la communauté de Sechelt a eu lieu. À ce jour, le processus de rezonage est toujours en cours avec la Ville de Sechelt. La deuxième lecture, faite par la Ville, pour le rezonage du terrain, est prévue pour le mois de mars. La Ville de Sechelt confirmera la date dans les prochaines semaines. Pour consulter l'ensemble des mises à jour des projets immobiliers, veuillez visiter la page suivante : <https://www.csf.bc.ca/le-conseil-scolaire/plan-immobilier/>

Sondage intention:

C'est maintenant le temps d'inscrire les enfants à l'école pour l'année prochaine. Afin de nous aider avec l'organisation scolaire, nous vous prions de bien vouloir répondre à ce court questionnaire afin de connaître vos intentions scolaires pour l'année 2025-26. Merci à ceux qui l'ont déjà rempli: <https://forms.office.com/r/05wMpg8660>

--

Hello everyone,

We were spoiled by snow last week, it's fun when you don't have to drive or shovel! I'm back at the school this week, and I'd like to thank my team for filling in for me during my absence.

Here's some practical information for this week:

Monday: Hot lunch and basketball practice after school

Tuesday: Basketball game at Langdale for 5-6-7 year-olds involved

Wednesday: Wellness survey for 5th graders (MDI)

Thursday: Skiing at Cypress for grades 4-5-6-7

Monthly update: Sechelt - du Pacifique

As of February 3, 2025, the CSF is sharing an update on the project in your region. On October 16, 2024, an information session was held with the Sechelt community. To date, the rezoning process is still ongoing with the Town of Sechelt. The City's second reading for the rezoning is scheduled for March. The Town of Sechelt will confirm the date in the coming weeks. To view all real estate project updates, please visit: <https://www.csf.bc.ca/le-conseil-scolaire/plan-immobilier/>

Survey intention:

Now is the time to register children for school next year. In order to help us with the school organization, we kindly ask you to answer this short questionnaire to find out your school intentions for the year 2025-26. Thank you for those who already completed it: <https://forms.office.com/r/05wMpg8660>

Have a good week,

Mélanie Vallières